

FLEURISSEMENT ESTIVAL 2019

OISEAUX

La ville de Fouesnant porte une grande importance à son cadre de vie et s'inscrit dans la démarche du Comité national des villes et villages fleuris depuis 2002. Cette dynamique nécessite une remise en question permanente, qui a abouti à l'obtention de la 4ème Fleur depuis 2010, et de la Fleur d'Or en 2013. Les décorations qui ornent les giratoires et parterres de la commune sont réfléchies pour représenter la ville, son identité, son histoire et ses paysages. Cette année l'Affaire Nédélec est à l'honneur au giratoire de l'Odet.

Des oiseaux sont installés en suspension en face de l'OMT (Office Municipal de Tourisme). Ce sont des oiseaux marins protégés, dont certains sont en voie de disparition. Ils peuvent être aperçus dans la région, comme dans les marais de Moustierlin.





AUTRES DÉCORATIONS AU GRÉ DES BALADES...

Le rond-point Maner (près du Carrefour Market) est décoré d'un groupe de raies manta en différents matériaux. Il y a aussi des décorations qui s'adaptent en fonction des lieux, comme par exemple des émoticônes seront installés près des écoles de Notre-Dame d'Espérance et la Garenne.

Il faut noter que tous les matériaux utilisés sont issus de récupération.